
平成27年　第8回　定例教育委員会会議録

1　招集年月日　　平成27年8月31日（月）14時30分～

2　招集場所　　　役場別館2階会議室

3　出席委員　　・胱委員長・山之内智委員・葬麗委員・山之内英委員
・金子教育長

4　事務局出席者　　山田参事、友廣指導主事、金子次長補佐、林枝係長、西主査

5　会議録署名委員の指名　（斉藤　委員）

6　前回の会議録の承認　平成27年　第7回定例教育委員会（7130）

7　教育長報告

8　案　　　件

議案第10号　教育委員会自己点検外部評価の総括について

議案第11号　総合教育会議について

9　報告事項

（1）社会教育委員会の報告について

（2）新ALTの就任について

（3）産業建設文教委員会の結果報告について

（㊤名義後援について

（5）準要保護の8月認定追加について

（6）行事関係報告について

（7）その他

・オアシスルーム活動状況報告

10　その他

（1）次回開催日程　平成27年9月28日（月）14時00分～

（2）場　　　　所　佐々町役場別館　2階会議室

（3）そ　の　他
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＜審議の経過（要約）＞

ただ今から、平成27年第8回定例教育委員会を開催します。

綴饗畿畿鍵鰹緩露鬱露嚢

本日の会議録署名委員を指名します。曹藤委員にお願いします。

感態欝畿籠議欝総濃艶

前回の「平成27年第7回定例教育委員会会議録」について、事務局から説明

をお願いします。

（資料により説明）

ありがとうございました。今、説明がありましたが、お気づきの点とか、お尋

ねになりたいこととかございませんでしょうか。

（「なし」の声あり。）

ないようでしたら承認することといたします。

嚢謬轡顎灘轢攣轡犠
次に、教育長報告に入ります。教育長からお願いします。

（Dいじめの認知件数等報告（7月報告分）

佐々小で認知0件、解消0件。日石小で認知0件、解消0件、中学校は認知1

件、解消1件です。

色）イングリッシュ・デイ・キャンプの実施について

7月29日、31日に小学校5・6年生、8月4日に中学生を対象に、計3日間

行いました。参加した児童・生徒のアンケートにもありますように、大変好評で

した。AIHの指導や組み立てが大変上手で、子どもたちは、段階を踏みながら

英語への興味”関心が高まり、楽しく学ぶことができたことと思います。インタ

ラック社とは、子どもたちの意見を参考にしながら、内容等について話し合いを

重ね次年度も実施したいと考えています。

（3）佐々町学力調査（佐々中学校）結果

中学校で5月25日、26日に実施しました。小学校は3学期に実施します。

東京書籍の標準学力調査部分改訂版を行いました。

表をご覧いただきながら説明してまいります。目標値とは、全国7ブロック

でモニターをとって、これぐらいの正答率であろうと設定した数値です。その
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横が各学年・教科の正答率です。標準スコアとは、偏差値のことです。評価を見

ていただきますと、正答率を上回ったのは、2年生の社会と3年生の理科のみと

なっています。後は、下回っていますが、ほとんどが目標値と同程度となってい

ます。

集計結果が出た後、佐々中学校で8月21日に東京書籍を招き結果の分析・説

明をしていただきました。Web上で個人のフォローアップやドリルの活用ができ

ること等の説明があり、2学期以降の個に応じた対応が図れるものと感じていま

す。

また、全国、県の学力調査の結果も踏まえて、学力向上プランの作成を各学校

にお伝えしています。

（4）全国学力調査の結果報告

小学校においては、国語・算数のA問題、B問題、理科の全てにおいて、県の

平均を上回りました。参考までに、日石小の算数A問題については、県平均全国

1位の秋田県の数値を上回っています。中学校においては、国語のB問題を除け

ば県平均を上回っています。

（5）新ALTの着任について

8月5日に新規ALTが来日されております。新規雇用者の名前については、

グリーン・ダニエル・サラ先生です。国籍はイギリスの女性で、25歳。任用期

間は、平成27年8月1日から平成28年7月31日の1年で、本人の希望によ

り延長もできるとなっております。

配置校については、主に佐々中学校で、勤務時間は8時から16時となってお

ります。また、8月6日に役場の朝礼で町長と職員へあいさつをされておりま

す。

教育長報告をしていただきました。何かお尋ねになるところはありませんか。

（「なし」の声あり。）

教育長報告を終わります。

次に、案件の審議に移ります。

醸鶏醗

議案第10号　教育委員会自己点検外部評価の総括について

（議案により説明）

（※不登校についての質問）

不登校の問題について、学校としても個々に対応しているものの、家庭環境等、
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1人ひとり、様々な要因があるために難しい面があります。今後も、SCやS

SWの力を借りながら改善に努めていかなければならないと思います。

定例教育委員会への傍聴者がなかったことについて質問あり。

定例教育委員会の傍聴者の増加について、広報紙の載せ方を工夫するとか、

PTA活動の際に、教育委貝から声掛けをするなどの取り組みを行うようにし

ていきたい。

町教育委員会自己点検評価について、45項目の評価ポイント、評価の視点及

び根拠について説明がありました。そのうち数点について、質問等がありまし

たが、後日、外部評価委員会からの意見書をいただき、まとめた「評価報告書」

を議会並びにホームページで公表することにしております。

皆さん、議案第10号について承認してよろしいでしょうか。

（「異議なし」の声あり。）

それでは、原案のとおり承認することといたします。

議案第11号　総合教育会議について

（議案により説明）

佐々町総合教育会議が、8月17日（月）に総務課が事務局となり開催されて

おります。町長あいさつでは、教育委員会制度の改正で総合教育会議を町長が

設置して開催、教育大綱を町長が策定すること、新教育委員会制度の発足に伴

う、教育長の権限強化、教育に対する町長の関与として予算・条例等の提案と

重大事案への取り組みや教育の条件整備等について、総合教育会議で審議する

ことになると話がありました。

次に、教育委員長あいさつでは、総合教育会議で全国的に教育大綱が策定さ

れていること、安全で安心な教育環境の整備は教育委員会の使命、総合教育会

議の協議・調整機能についての透明性の確保などについて話がありました。

次に、教育次長から地方行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する

法律の概要説明があっております。

また、議事については、総務課から佐々町総合教育会議設置要綱（案）、佐々

町総合教育会議傍聴要綱（案）について提案があり、それぞれ原案どおり承認

されました。早速、1名の傍聴者がお見えになっておられました。

次に、佐々町教育大綱には、佐々町教育基本振興計画を基本に住民の意見を

反映させた形で策定していく必要があるので、次回の会議まではその手続きを

していくことになる。また、今後の総合教育会議の開催は、2、3回開催して、

年度末までには、「教育大綱」を策定すること。また、予算の編成の機会が職
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月になるので、次回の教育会議を12月までに開催していくことなどについて

協議がありました。

議案第11号については、よろしいでしょうか。

（「異議なし」の声あり。）

次に、報告事項へ移ります。

護国嚢
（1）社会教育委員会の報告について

（「資料1」報告）

8月11日に社会教育委員会を開催しました。今年度は委員改選の年度でした

ので、委員長に池田隆良氏、副委員長に菅富美子氏が選出されました。

議事としては、「平成27年度佐々町社会教育事業計画」及び「佐々つ子応援

団の活動」について報告がありました。また、議事終了後に、長崎県教育庁生

涯学習課から2名の指導主事を迎えて「社会教育委員の在り方について」、「長

崎っ子の『夢・憧れ・志』育成プロジェクト」についてご講演をいただき、社

会教育委員としての研修会を行いました。

（2）新ALTの就任について

（「資料2」報告）

この件につきましては、先ほどの教育長報告でありましたので、割愛させて

いただきます。

（3）産業建設文教委員会の結果報告について

（「資料3」報告）

8月18日産業建設文教委員会が開催されまして、佐々町幼稚園の廃止・民

営化（幼保連携型認定子ども園）について、それから、旧佐々町郷土資料館収

蔵品分析結果を報告させていただきました。

内容については、住民のニーズ調査で町立幼稚園は引き続き運営してほしい

との回答が5割以上あっているので、関係者・保護者等にも説明会を実施して

ほしいなどの質問がありました。

町の方針としては、平成18年に行政改革審議会からの答申を受け、第3保

育所を民営化して、次いで第2保育所を民営化する方針となっていました。し

かし、幼稚園の建物の耐震率が悪いことなどから、第2保育所の民営化の前に、

中央保育所を民営化して、その後、幼稚園の機能を備えた「幼保連携型認定子

ども園」へ移行することになっています。そういうことから、今後、スケジュ
ール等の方向性がはっきりした次点で、再度委員会には、ご報告することにな
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っています。

次に、旧佐々町郷土資料館収蔵品分析結果ですが、今回調査した収蔵品以外

にも、貴重な収蔵品があると思うので調査する必要があること。また、資料館

建設については、収蔵品の管理（換気扇・エアコン等）にコストがかかるため、

建設内容を工夫し経費削減でお願いしたいなどの質問がありました。

（4）名義後援について（1件）

（5）準要保護の8月認定追加について（l件）

（6）行事関係報告について

（7）その他

・オアシスルーム活動状況報告

闘闇圃囲
・佐々町教育委員会学校訪問の日程調整について

佐々小学校の希望日が10月13・16・19日、日石小学校が10月20・27日、

佐々中学校が11月5・6日で調整しておりますので検討をお願いします。

佐々小学校は10月19日（月）、日石小学校は10月20（火）で調整ができま

したが、佐々中学校については、後日調整し報告することで了解をいただきま

した。

次回の定例委員会は、9月28日（月）の14時00分から別館会議室の予定です。

以上をもちまして、第8回の定例教育委員会を閉会します。

（17時06分閉会）

上記のとおり会議の次第を記載して、相違ないことを証するためにここに署名

する。

平成27年8月31日

委員長／多年／姦一筆

委員　所終局脊ナ
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